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議会報告会

議会報告会を開催
　当別町議会は、 今回で 4 回目となる議会報告会をゆとろ

と西当別コミュニティ－センターで開催しました。

　今回は町内会の役員の方々を対象とし、議員を３班に分け、

意見をお聞きしました。

　　

西当別コミュニティ－センター

１１月１９日（水）午後６時３０分　参加人数　28 人

ゆとろ（当別町総合保健福祉センター）

　１１月１７日（月）午後６時　参加人数 25 人

ゆとろ（当別町総合保健福祉センター）

　１１月１８日（火）午後６時　参加人数 18 人

出席議員　

高谷議長、後藤副議長、神林議員、市川議員、稲村議員、

小早川議員、山田議員、竹田議員、秋場議員

出席議員　

高谷議長、後藤副議長、神林議員、市川議員、稲村議員、

柏樹議員、岡野議員、古谷議員、石川議員

出席議員　

高谷議長、後藤副議長、岡野議員、小早川議員、稲

村議員、島田議員、桐井議員、臼杵議員、西村議員

主な質疑応答

Ｑ　公園の遊具を整備してほしい。

Ａ　各地区における遊具の補修は一

定の予算を持って補修している。

Ｑ　町内会の戸数が減っており、排

雪費の負担も難しくなってきてい

る。空き地に雪を堆積できるような

対策は取れないのか。　　　

Ａ　今の排雪負担制度を見直す時期

になっているのではないか。効率的

に一時的に空き地に雪を堆積するこ

とも検討していくべき。

Ｑ　不法投棄のほとんどが地元で処

理している。町独自の条例はできな

いのか。　

Ａ　廃棄物処理法の規定に基づき、

不法投棄した者には、厳しい処罰を

行っているところであり、のぼり等

て啓発している。

主な質疑応答

Ｑ　道の駅について、どういう構想

で進めるのか。

Ａ　平成 27 年に実施設計、道の駅

管理主体の正式な立ち上げ、参加す

る方への説明や募集、開業時期は、

平成 28 年 9 月頃を目指す。

Ｑ　少子化対策は、どういうものが

あるか。

Ａ　施設の環境整備として子ども発

達支援センターを建設中。公園の整

備、また乳幼児を持つ家庭へおむつ

用ごみ袋の無償配布。

Ｑ　当別町のＰＲについて。

Ａ　先日、当別のイメージキャラク

ターを公募して決定した。今後、ユ

ニークな政策や事業もＰＲになって

いくのではないかと思う。

詳しい質疑応答については議会ホームページをご覧ください

主な質疑応答

Ｑ　議会中継の方法は。

Ａ　インターネットを使い配信する。

Ｑ　北電電気料金値上げについて、

どのような協議をしているのか。

Ａ　電気料再値上げに伴い、12 月議

会で電気料増に伴う補正予算が組ま

れるなど、これからも協議していく。

Ｑ　高齢者が安心して住み続けられ

る施策を検討しているのか。

Ａ　高齢者が快適に過ごせるよう、

民間のグループホーム、除雪や排雪

の対応は、福祉ボランティアが行う

など、見守り対策が取られている。

　


